



La Théophanie fêtée à la représentation de l'Église orthodoxe russe de Damas



La Représentation de l'Église orthodoxe russe à Damas a fêté le Baptême du Seigneur les 18 et 19 janvier 2020.

L'higoumène Arsène (Sokolov), représentant du patriarche de Moscou et de toute la Russie auprès du patriarche d'Antioche la Grande et de tout l'Orient, a officié en présence de l'ambassadeur extraordinaire et plénipotentiaire de la Fédération de Russie en République arabe syrienne, A. Efimov, du conseiller de l'ambassade, A. Bagdatiev, d'employés de la mission diplomatique, d'étudiants russes poursuivant leurs études en Syrie et au Liban, ainsi que de fidèles de l'Église orthodoxe russe résidant à Damas et dans les environs de la capitale syrienne.

Le 18 janvier, après le rite de la grande bénédiction des eaux, l'ambassadeur A. Efimov a remis à

l'higoumène Arsène la médaille de la République arabe syrienne « Amitié militaire ». L'ordre en avait été signé par le ministre de la défense syrien, Ali Ayoub.

La veille de la fête, l'higoumène Arsène a rendu visite aux unités militaires russes en garnison à Damas et aux alentours de la capitale. Il a célébré des offices de bénédiction de l'eau, et souhaité une bonne fête aux militaires.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/45763/>